



**SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS SILIWANGI  
SOSIALISASI PEMANFAATAN BMN**

**Jumat, 30 Juli 2021**

*Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,*  
**Salam sejahtera untuk kita semua.**

Yang Saya hormati:

1. Kepala KPKNL Tasikmalaya
2. Ketua Senat
3. Ketua SPI
4. Para Wakil Rektor, Kepala Biro, Dekan, Direktur dan Pimpinan Unit Kerja dilingkungan Universitas Siliwangi, serta
5. Para Dosen dan Undangan yang saya banggakan.

**Hadirin yang kami hormati,**

Marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT., Tuhan Yang Maha Esa, bahwa atas rahmat dan karunia-Nya kita dapat berkumpul bersama dalam keadaan sehat wal'afiat

sehingga mengikuti kegiatan ini yaitu “**Sosialisasi Pemanfaatan BMN di Lingkungan Universitas Siliwangi**”.

Salawat serta salam semoga tercurah limpah pada Nabi Besar Muhammad SAW dan keluarga, Sahabat serta umatnya yang taat pada ajarannya hingga akhir jaman. *Aamiin.*

***Bapak dan Ibu yang kami hormati,***

Tentu telah kita ketahui bersama, kegiatan ini dilaksanakan sebagai amanat dari Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 6 Tahun 2006 yang terakhir diubah dengan PP Nomor 27 Tahun 2014 tentang Pengelolaan Barang Milik Negara/Daerah. Saat ini, regulasi terkait pengelolaan BMN terus mengalami perkembangan dimana hampir setiap aspek manajemen telah memiliki regulasi yang spesifik. Adanya regulasi baru yang lebih teknis sebagaimana tercantum pada PMK 115/PMK.06/2020 tentang Pemanfaatan BMN. PMK tersebut mengatur enam skema pemanfaatan BMN, yaitu Sewa, Pinjam Pakai, Bangun Guna Serah/Bangun Serah Guna (BGS/BSG), Kerja Sama Pemanfaatan (KSP), Kerja Sama Penyediaan Infrastruktur (KSPI), dan Kerja Sama Terbatas untuk Penyediaan Infrastruktur (Ketupi).

Sejak UNSIL berubah statusnya dari Perguruan Tinggi Swasta menjadi Perguruan Tinggi Negeri pada Tahun 2014, sampai pada Tahun 2020 total aset yang dimiliki UNSIL nilainya sudah

diatas 600 Milyar, tentunya bukan nilai yang sedikit dan setiap tahun akan terus mengalami peningkatan aset.

Alhamdulillah, pada Tahun Anggaran 2021, UNSIL sudah mengalokasikan untuk pembelian 100 Unit Laptop untuk para dosen dalam rangka menunjang pembelajaran dilingkungan Universitas Siliwangi. 100 Unit Laptop tersebut diperuntukan untuk para Dosen yang memiliki Jabatan Akademik Guru Besar/ Profesor, Lektor Kepala dan Lektor. Namun nantinya semua dosen di UNSIL akan menerima Laptop juga, insya Allah akan dilaksanakan pengadaan secara bertahap.

Dengan adanya inventarisasi BMN bagi dosen tersebut, diharapkan ada peningkatan kinerja atau kualitas layanan kepada mahasiswa termasuk dalam rangka pembangunan Zona Integritas, Alhamdulillah FISIP UNSIL sudah lulus sebagai Zona Integritas. Dengan adanya inventarisasi tersebut, memungkinkan menjadi bagian capaian kinerja sesuai PK Rektor dengan Kementerian.

### **Bapak dan Ibu yang kami hormati,**

Sebagian dari kita mungkin ada yang sudah memahami terkait aturan-aturan tersebut. Namun demikian masih banyak tantangan yang harus dicapai kedepannya. Tantangan yang dihadapi pengelolaan aset dari waktu ke waktu akan semakin besar dan kompleks seiring dengan terus meningkatnya nilai aset negara. Sudah menjadi tanggung jawab kita bersama

tentunya untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya pengelolaan BMN yang optimal. Mari kita kawal pengelolaan BMN di UNSIL agar menjadikan Pengelolaan BMN yang efektif dan produktif sehingga dapat memberikan kontribusi dan manfaat bagi negara bukan sebaliknya menimbulkan beban bagi negara.

Alhamdulillah pada hari ini telah hadir para narasumber yang berkompeten. Kami ucapkan terimakasih atas kesediaan Ibu Narasumber/Ibu Kepala KPKNL Tasikmalaya hadir memenuhi undangan kami.

*Bapak dan Ibu yang kami hormati,*

Kami berharap bahwa dengan kegiatan sosialisasi ini para stakeholders terkait di UNSIL baik pada tingkat universitas maupun fakultas dapat lebih memahami tentang kebijakan serta aturan terkait dengan pemanfaatan BMN. Sehingga pada akhirnya UNSIL diharapkan betul-betul dapat berkontribusi bagi visi negara untuk menciptakan Pengelolaan BMN yang efektif dan efisien.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan, dengan ucapan Bismillahirrahmaaniiraahiim kegiatan **“Sosialisasi Pemanfaatan BMN di Lingkungan Universitas Siliwangi”**

secara resmi **DIBUKA**. semoga kegiatan ini senantiasa mendapat perlindungan Allah SWT Tuhan YME.

*Bilhidayah Wattaufik,*

*Wassalaamualaikum Warahmatulohi Wabarokatuh.*

Rektor,

*Prof. Dr. H. Rudi Priyadi, Ir., M.S.*

*NIP. 19580627 198603 1 002*